



Luftbereifung

Transportwagen für Bühnenpodeste

Trolley for stage units

Trenomat Transportwagen,

Transport- und Stapelwagen mit steckbarem Schubbügel für die Lagerung von bis zu 16 (Fix/Schere 80) bzw. 10 (Schere 100) Bühnenelementen,.

Roll- und lenkbare Stahlrohrkonstruktion aus Rechteckrohr, mit 2 Bock- und 2 Lenkrollen aus Polyamid mit seitlich angefaseter Rollfläche (Standard) Wahlweise gegen Aufpreis ausgestattet mit 4 Polyurethan (Vulkollan) Laufrollen für sensitive Böden wie Parkett oder Sportböden oder Luftbereifung für unebenden Boden mit Spalten oder Kanten

Sondertransportwagen für vertikalen Transport (Sondermaße für Lifte), Geländer, Bodenschonmatten, Tanzplatten und Zubehör auf Anfrage erhältlich.

Technische Daten

Abmessung: 2,0 x 1,0 m
(Sonderabmessungen auf Anfrage)
Stahlrechteckrohr : 60/30/2 mm
Standardrollen: Polyamid,
Durchm. 145 mm, Laufflächen
breite: 38 mm

Weiche Rollen für sensitive Böden:
Polyurethan Durchm. 150 mm,
Laufflächenbreite: 38 mm
Luftreifen: 260 x 85, 4 PR, Traglast
200 kg/Reifen

Schubbügel: Rundrohr Durchmesser.
33 mm
Bauhöhe inkl. Schubbügel 103 cm
Bauhöhe ohne Schubbügel 30 cm
Gewicht: ca. 44 kg

Alternative:

Steckrollensatz mit Schubbügel



Transportwagen für Sicherheitsgeländer
Trolley for security rails

Trenomat Trolley,

Transport and storage trolley with push bar for the storage of max. 16 (Fix/scissor 80) or 10 (scissor 100) stage units. Stable steel construction with 2 steering and 2 fixed rolls out of polyamide (standard) Alternatively provided with 4 rolls out of polyurethan (vulkollan) for sensitive floors like parquet or sportsfloors or with pneumatic tyres for uneven floors with gaps and edges.

Special constructions for vertical storage (special dimensions for lifts), security rails, protection floors, dancefloors and accessories are subject to inquiry.

Technical Data

Dimension: 2,0 x 1,0 m
(special dimension subject to request)
Rectangle steel tube: 60/30/2 mm
Standard rolls: polyamide, diam. 145 mm
Width of rolling area: 50 mm

Soft rolls for sensitive floors: polyurethan,
dia 150 mm
Width of rolling area: 38 mm
Pneumatic tyres: 260 x 85 , 4 PR max.
loading 200 kg/tyre

Push handle: tube diam. 33 mm
Height incl. push handle: 103 cm
Height w/o push handle: 30 cm
Weight: app. 44 kg

Alternatively:

Set of snap-in rolls with push handle